

Universitarios aprenden la importancia de las áreas protegidas



Santa Cruz, 19 de marzo.- Buscando impartir conocimientos sobre la importancia de las áreas protegidas, el conservacionismo, cambio climático y la responsabilidad de los actores locales de los espacios naturales de conservación, la Gobernación llevó a cabo un taller de capacitación a universitarios y representantes de instituciones y ONG's que trabajan en temáticas ambientales.

Manlio Roca, secretario de Desarrollo Sostenible y Medio Ambiente de la Gobernación, se refirió a la responsabilidad y el compromiso de las autoridades del departamento y del país en cuanto a desarrollar planes y proyectos en beneficios a las áreas protegidas. "*Santa Cruz cuenta con 31 áreas protegidas, espacios que brindan servicios ambientales como la lluvia y humedad que benefician a la producción, aportando el 70% de la seguridad alimentaria del país*", expresó.

El evento se realizó en la Fundación Simón I. Patiño y se contó con la presencia del especialista internacional en gestión de Áreas Protegidas, Stanley Arguedas, quien fue el encargado de desarrollar la capacitación.